



### **Hak cipta dan penggunaan kembali:**

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk mengubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

### **Copyright and reuse:**

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

# BAB I

## PENDAHULUAN

### 1.1 Latar Belakang

Teknologi sudah mengalami perkembangan dengan sangat cepat hingga sekarang. Manfaat yang dimiliki teknologi sudah beragam dan terbukti sangat membantu dalam penyelesaian suatu masalah. Tapi tidak semua individu memahami dan dapat memanfaatkan teknologi untuk menyelesaikan suatu masalah. Dalam menangani hal tersebut muncul kesempatan untuk membuat suatu lapangan pekerjaan yang membantu individu ataupun organisasi lain untuk lebih memanfaatkan teknologi yang sudah semakin canggih.

Kerja magang dilaksanakan di PT Inovasi Daya Solusi. Perusahaan ini berfokus pada layanan teknologi finansial dan gerbang pembayaran. Sebagai perusahaan yang menyediakan layanan gerbang pembayaran, PT Inovasi Daya Solusi menjadi jembatan antara *merchant* dan bank. Pada setiap transaksi yang dilakukan *merchant* perlu dilakukan pencatatan untuk dibuat laporan keuangannya. Namun, dalam pencatatan itu dapat terjadi kesalahan penulisan (*human error*). Kegiatan rekonsiliasi laporan keuangan diperlukan untuk menangani permasalahan tersebut.

Kegiatan rekonsiliasi laporan keuangan dilakukan oleh PT Inovasi Daya Solusi untuk memastikan tidak ada kesalahan pada pencatatan transaksi yang terjadi, baik uang yang tidak di-*transfer*, kesalahan pengiriman uang, ataupun tindakan *fraud* yang terjadi. Kegiatan rekonsiliasi yang dilakukan secara tradisional memakan banyak waktu dan tidak efisien. PT Inovasi Daya Solusi, dalam

menanggapi permasalahan tersebut, membuat *tools* untuk mempermudah kegiatan rekonsiliasi laporan keuangan, yaitu aplikasi web *Reconcile Admin*.

## **1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang**

Maksud dari pelaksanaan kerja magang adalah untuk menerapkan teori dan ilmu yang didapatkan selama perkuliahan, serta meningkatkan kemampuan untuk bekerjasama dan berkomunikasi dengan anggota satu tim dalam mengerjakan suatu *project*. Tujuan dari pelaksanaan kerja magang yang dilakukan adalah mengembangkan web *Reconcile Admin* dengan modul *Report Rekonsiliasi Virtual Account* dan *Report History* untuk mempermudah kegiatan rekonsiliasi laporan keuangan di PT Inovasi Daya Solusi.

## **1.3 Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang**

Pelaksanaan kerja magang dilaksanakan dari 10 Juni 2019 hingga 23 September 2019 di PT Inovasi Daya Solusi.

Prosedur pelaksanaan kerja magang di PT Inovasi Daya Solusi:

- 1) PT Inovasi Daya Solusi berlokasi di Grand Slipi Tower, Jalan Letjen S. Parman, Palmerah, Jakarta Barat.
- 2) Jam kerja di PT Inovasi Daya Solusi adalah Senin-Jumat, pukul 08.30-17.30.